

La Cooperativa recibió casi 10 millones de kilos

Excepcional campaña de cereal

Aurelio Maroto

La campaña de cereal de este verano fue especialmente buena. Sólo en la Cooperativa Santa Catalina la recepción de grano rozó los 10 millones de kilos, lo que supone casi el doble que la campaña del año pasado y un récord absoluto en la historia de esta entidad. Su gerente, Vicente Crespo, no dudó en calificar como "excepcional" la cosecha recién terminada y en hacer un balance tremendamente positivo de la misma, "hemos tenido más recepción que nunca y estamos muy contentos con la confianza del socio". La calidad del grano recibido fue también muy alta, tanto en peso específico como en ausencia de humedades. Las excelentes condiciones climatológicas permitieron una cosecha grande tanto en la Cooperativa como en el resto de almacenes.



10 millones de facturación

En el caso de la Cooperativa, la cosecha de cereal constituye sólo una pequeña parte en su actividad empresarial a lo largo del año, pero el importante aumento experimentado le permite aprobar una asignatura que había pendiente. Pero la vendimia, que ya está cerca, es la gran cita de cada año al terminar el verano,

pues supone entre el 50 y el 60 por ciento del volumen total de negocio. A la espera de que esta cosecha sea buena, el gerente destacó el gran momento que vive la Cooperativa tras el último año, "con las tres campañas tan buenas que llevamos (uva, aceituna y cereal) y el resto de servicio que estamos dando a los socios, la facturación estará muy cerca de los 10 millones de euros".

TALLERES

Ángel Cortés Muñoz



Mecánica en General

**Nueva Sección de Neumáticos
Todas las marcas y modelos**

Ctra. Valdepeñas, 24 - 13240 LA SOLANA (C. Real)

Teléf./Fax: 926 63 14 33

Móvil: 670 082 632

Part.: 926 63 12 70

